

NOS PROJETS

A Laprak

- Financer la construction d'un mur de protection pour l'internat.

A Keraunja

- Participation financière pour la remise en état du bâtiment scolaire pour en faire un internat.

A Uhiya

- Remettre en état un bâtiment scolaire, en changeant les tôles, les portes, les fenêtres et le revêtement de sol.

A Khorla Besi

- Participation financière au déplacement du bâtiment scolaire pour agrandir le centre de soins.



Keraunja



Uhiya



Khorla Besi

Faire un don



Les Amis de Laprak
Jacqueline **TOUYA**, Trésorière
8 rue Nicolet 75018 Paris
michel.touya@wanadoo.fr

Christian **GUILLEMOT**, Président
9 rue Garibaldi
25 000 Besançon
c.g.guillemot25@gmail.com



LES AMIS
DE LAPRAK

Association loi 1901 sans but lucratif
Organisme reconnu d'intérêt général autorisé à émettre des reçus fiscaux
Site : www.amis-de-laparak.com Facebook : amis de laprak-officiel

LES AMIS DE LAPRAK

2024
Mars



LE MOT DU PRESIDENT

Le trek annuel, qui n'avait pas eu lieu depuis 2019, s'est déroulé à l'automne dernier et a été en tous points exceptionnel. A Laprak, nous avons inauguré, dans la joie et l'allégresse, le nouvel et grand internat qui vient d'être équipé en lits et abrite pour le moment 32 étudiants et 5 enseignants.

Les projets approuvés lors de notre passage dans les villages aidés vont se concrétiser prochainement, à savoir la construction d'un mur de protection autour de l'internat de Laprak, les travaux de réparation et de transformation de l'ancien bâtiment scolaire de Keraunja en internat, la remise en état à Uhiya de l'un des deux bâtiments scolaires que nous avons financés avant le séisme de 2015 et enfin la participation financière au déplacement de l'un des 3 bâtiments de l'école de Khorla Besi, cela pour permettre l'extension du centre de soins voisin.

Nous envisageons pour 2024 un nouveau trek qui aura lieu à l'automne comme en 2023, soit cette année du 19 octobre au 2 novembre : Bienvenue à tous les amis intéressés par cette nouvelle aventure ! Au cours de ce trek, nous passerons dans les villages aidés (Laparak, Gumda, Lapsibot, Machhakhola, Runchet et Keraunja) et y distribuerons le cadeau annuel à plus de 1200 enfants scolarisés.

Tous nos projets et actions sont rendus possibles grâce à vous tous, amis donateurs nombreux qui nous soutenez fidèlement et nous accordez votre confiance. Soyez ici chaleureusement remerciés pour votre aide précieuse et vos encouragements.

Beau printemps à tous avec de nombreuses joies et bonheurs à venir...
Amical Namasté !

CHRISTIAN
Président « Amis de Laprak »

DERNIERES NOUVELLES DE NOS ACTIONS EN FRANCE

2024, Les « Blouses Blondes » au raid Amazonas.



Marion et Claire, 2 jeunes femmes très dynamiques, ont choisi de soutenir « les Amis de Laprak » par leur engagement au Raid Amazonas, une manifestation 100% féminine. Elles ont organisé plusieurs manifestation pour récolter des fonds afin d'aider nos actions dans les villages.

6 au 17 décembre 2023, participation marché de Noël à Besançon.



Merci particulier à l'ami Pierre Marguet qui a, une nouvelle fois, organisé et supervisé tout ça de main de maître, à Odile et à tous les sympathiques bénévoles qui se sont relayés sur le stand pendant ces douze jours. Rendez-vous est pris pour l'année prochaine!

26 novembre 2023, réunion des parrains et marraines à Baume les Dames.



Dimanche 26 octobre a eu lieu au Grenier des Arts à Baume-les-Dames (merci à Christian Bassenne et à la Municipalité de Baume), la journée annuelle des "Amis de Laprak". La journée s'est déroulée dans une ambiance très conviviale. Christian a présenté nos actions et Sylvie a géré les ventes d'artisanat.

23 septembre 2023 à Carro, trail HumaNépal.



Un très grand merci à nos amis d'HUMANEPAL. Cette édition 2023 a rencontré un franc succès. Encore une fois un immense NAMASTE à tous ceux qui étaient présents, à tous ceux qui ont participé à la marche et aux trails, à tous ceux qui nous ont soutenus avec cœur et générosité.

25, 26, 27 et 28 mai, participation à « Baume au Cœur » à Baume les Dames.



Cette édition était exceptionnelle car le festival fêtait ses 20 ans et les 25 ans des Amis de Laprak. Pendant ces journées chaleureuses et remplies d'émotions, nous avons vécu avec les cinq autres associations invitées, les randonneurs et la sympathique et efficace équipe de BAC, de formidables moments de joie, de convivialité et de partage.

13 mai 2023 à Allan: rando nocturne.



Merci à nos amis d'Allan toujours très actifs, pour avoir organisé, cette année encore, une randonnée nocturne. La manifestation a réuni 102 participants pour une recette de 1100€. Les marcheurs étaient ravis, pas d'égaré, ni de blessure. Du thé et des épices ont été proposés à la vente.

DERNIERES NOUVELLES DE NOS ACTIONS AU NEPAL



Octobre 2023, LAPRAK, GUMDA, YAMGAON, LAPSIBOT, KHORLA BESI, MACHHAKHOLA, RUNCHET ET KERAUNJA, UN SAC D'ECOLE A ÉTÉ OFFERT AUX 1800 ELEVES SCOLARISES

Les sacs ont été fabriqués à Katmandou car nous n'amenons aucun matériel de France et, par ailleurs, nous nous appuyons toujours sur l'économie locale (artisans et commerçants).

LAPRAK : UNE BOURSE DE 10000 ROUPIES DONNÉE AUX ÉLÈVES DES CLASSES 12 REÇUS A L'EXAMEN DE FIN DE SCOLARITÉ



Janvier 2024 à LAPRAK :

Équipement en lits de l'internat qui héberge maintenant 17 étudiantes, 15 étudiants et 5 professeurs.

Reste à fournir des bureaux, des chaises et équiper la cuisine.

